

La Syrie dénonce à l'ONU la complicité de certaines puissances avec le terrorisme



ONU, 15 avril, (RHC-PL).-La Syrie a dénoncé auprès du Conseil de sécurité de l'ONU la complicité de certaines puissances régionales et mondiales avec le terrorisme qui fait souffrir le pays arabe depuis 2011.

Mounzer Mounzer, chargé d'affaires syrien à l'ONU, a condamné en particulier le soutien de l'Arabie Saoudite et de la Turquie aux extrémistes qui sèment la destruction et la mort au Moyen Orient.

Le diplomate a indiqué que ces deux gouvernements fournissent de l'argent et des armes aux groupes qui servent de fer de lance aux pays occidentaux et à leurs alliés en quête d'un changement de régime à Damas.



Radio Habana Cuba